

Ressort: Lokales

NRW: Immer mehr Schüler verlassen Gymnasium nach Erprobungsstufe

Düsseldorf, 10.08.2017, 13:30 Uhr

GDN - In Nordrhein-Westfalen ist in den vergangenen fünf Jahren die Zahl der Schüler deutlich gestiegen, die bereits nach der Erprobungsstufe das Gymnasium verlassen. Das berichtet die "Rheinische Post" (Donnerstag) unter Berufung auf Zahlen des Schulministeriums.

2016 wechselten demnach 2.773 Jungen und Mädchen nach Klasse 6 an eine andere Schulform. Das waren 27 Prozent mehr als im Jahr 2011 (2.186 Schüler). Mehr als zwei Drittel der Schulformwechsler nach der Erprobungsstufe besuchten danach eine Realschule, berichtete die Zeitung weiter unter Berufung auf Daten des Landesbetriebs IT NRW. "Wir werden darüber reden müssen, ob am Gymnasium manche Kinder überfordert sind", sagte NRW-Schulministerin Yvonne Gebauer (FDP) der Zeitung. Das habe auch mit "mangelnder gesellschaftlicher Anerkennung für andere Abschlüsse als das Abitur" zu tun. Gebauer fügte hinzu: "Wir müssen weg vom Akademisierungswahn." Es gehe nun darum, Eltern besser bei der Wahl der weiterführenden Schule zu beraten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-93145/nrw-immer-mehr-schueler-verlassen-gymnasium-nach-erprobungsstufe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com